
 
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION COMITE DIRECTEUR DU 15/09/22 
 
     Étaient présents :  JC Blondeau, J Chevrier, P Claude, JP Leweurs, P Rousseau  

Absents excusés : JJ ZERBIB, JP Gauchet, T. Fabre 
Absents :  I Liger , D. de Goislard, G. Doat,  

 
 

1) SECRETARIAT 
Stéphane VALAT, secrétaire de notre AS  a démissionné du comité Directeur pour raisons personnelles 
Un nouveau secrétaire sera à nommer lors de notre prochaine réunion. 
P. Rousseau se charge de faire le compte rendu de cette réunion 

 
2)  NOMBRES MEMBRES AS A CE JOUR 

   Nous sommes 216 membres à ce jour, chiffre record jamais atteint auparavant. 
C’est un signe encourageant pour toute l’équipe de direction, des capitaines d’équipes et des 
bénévoles qui participent à la réussite de notre association. 
 

3) ÉTAT DES FINANCES 
Bien que la subvention de la mairie n’ait pas été conforme à notre demande et même en retrait par 
rapport aux années passées, nous sommes en phase avec le budget prévisionnel et les finances sont 
positives. 

 
4) COMPÉTITIONS NATIONALES ET LIGUE :  Résultats et indemnités 

 

TYPE 
COMPETE 

(Nat ou 
LIG) 

CAT.            
H, D, J 

RENCONTRES     

EQUIPE 
TYPE 

COMPETITION 
LIEU 

RESULTAT DE LA 
COMPETITION 

INDEMNITE 
AS  

 

NAT H 
MID AMATEUR > 

25 ans 
Promotion FONTCAUDE Reste en Promotion 302 €  

NAT H SENIORS > 50 ans 4ème DIV St CYPRIEN 
Reste en 4ème 

division 
2 069 €  

NAT H 
SENIORS 2  > 65 

ans 
3ème DIV TEOULA 

Reste en 3ème 
division 

1 545 €  

NAT H SENIORS > 60 ans 
Champ de 

France 
VACQUEROLLES NON SELECTIONNE    

Ligue H SENIORS  1ère DIV BEZIERS 
Reste en 1ère 

Division 
362 €  

          

ligue 
dames 

Dames Seniors Dames Promotion LANMEZAN Reste en Promotion 856 €  

        

Rappel :  Le calcul d'indemnité est le même pour tous :    
 

 Nb de Kilomètre parcourus     
 

 Nombre de nuits passées     
 

 Nombre de participants (en général Nb de compétiteurs / tour + 1 ou 2)  
 

 Nombre de repas soir, midi     
 

 
 

5) INDEMNITE PAR EQUIPE : RAPPEL 
 

Il a été attribué une indemnité par équipe en début d’année en corrélation avec nos recettes 
prévisionnelles, le lieu des rencontres, le Nombre de compétiteurs etc....... 



 
 
Chaque capitaine est informé en réunion spécifique du montant de l’indemnité attribuée à son équipe. 
Il lui appartient de faire son budget relatif à sa compétition et d’informer chaque membre de son 
équipe du montant qu’il percevra en participant à la compétition et du reste à charge probable. 
L’état actuel de nos finances ne nous permet pas de revoir le montant des indemnités décidées pour 
tous suivant les mêmes règles. 
Il a été décidé de continuer à indemniser les équipes en déplacement pour 2023, suivant la règle 
appliquée en 2022. 
 

6) RENCONTRES AS DU DIMANCHE DU 2ème SEMESTRE 
 

5 rencontres AS ont été programmées (cf tableau des manifestations du club 2ème semestre envoyé à 
tous les membres AS) 
 
Il appartient à G Doat qui s’est porté volontaire en début d’année de se charger de l’organisation en 
relation avec P Claude. 
 

7) Divers 
 

1. LETTRE AU MAIRE 
La lettre au maire relative à la subvention et aux coûts induits est restée sans réponse à ce 
jour. P Rousseau est chargé d’organiser une rencontre avec le Maire, PH CLAUDE et P 
ROUSSEAU 
 

2. JC MATHIEU  
Ph Claude a la charge d’organiser une réunion avec JC Mathieu pour connaitre les règles de 
calcul des coûts induits. Cette réunion doit avoir lieu avant celle du Maire 
 

3. MAILLOTS 
Malgré les décisions prises en réunion précédente, Rien n’ayant été entrepris à ce jour,  il est 
décidé que P. Claude se chargerait de présenter des maillots au C.D. pour mise en place en 
2023. 
Les couleurs retenues : Blanc ou Bleu pétrole 
Une modification cependant votée à l’unanimité. 
Les cotisations AS seraient augmentées de 20 à 25€ et chacun se verrait remettre un maillot 
lors de la prise de cotisation AS 
Il reste à voir avec notre ou nos fournisseurs et à mettre en place l’organisation 
 

4. SITE INTERNET 
 
Quelques difficultés techniques retardent sa mise en place 
Problèmes en cours de résolution par T. Fabre et J Chevrier 
 

 
 PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
 

Elle est fixée au XX/XX/22 En espérant que les participants soient plus nombreux. 
Une réunion pourrait être organisée avant en fonction du résultat des rencontres prévues 
avec le Directeur du Golf et la mairie 
 
 
 
P. ROUSSEAU       Ph. CLAUDE 

 


